

全野協第23-108号

2024年3月11日

公益財団法人	日本野球連盟	御中
公益財団法人	日本学生野球協会	御中
公益財団法人	全日本大学野球連盟	御中
公益財団法人	日本高等学校野球連盟	御中
公益財団法人	全日本軟式野球連盟	御中
一般社団法人	全日本女子野球連盟	御中

一般財団法人 全日本野球協会
会長 山中 正竹



スポーツにおける暴力、暴言、ハラスメント等の不適切行為の根絶に向けて

平素より弊協会の事業に対し、ご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。
さて、弊協会が加盟する日本オリンピック委員会と日本スポーツ協会、日本パラスポーツ協会、日本中学校体育連盟、全国高等学校体育連盟の5団体が共同で、「スポーツ界における暴力行為根絶宣言」を2013年4月25日に採択してから10年が経過しました。

弊協会においても同宣言が目指すスポーツ現場を実現すべく、スポーツマンシップの浸透に注力してまいりました。具体的には、指導者資格制度の導入による指導者への啓発、役職員向けのスポーツマンシップ講習の実施、「審判員のためのスポーツマンシップ講習動画」の作成・公開による啓発等の事業を実施しましたが、まだまだ隅々まで浸透していないのが現実です。

弊協会では、今一度、スポーツにおける暴力、暴言、ハラスメント等の不適切行為の根絶に向けて、組織を挙げて取り組んでいく所存です。加盟団体におかれましても、不適切行為を根絶するための啓発活動等に一層のご協力をくださいますよう、お願いいたします。

なお、関連団体の取り組み事例へのアクセス先および上記審判員向け講習動画のアクセス先を下記いたします。ご参照ください。

記

- ・日本スポーツ協会「NO! スポハラ」活動
<https://www.japan-sports.or.jp/spohara/>
- ・JOC「スポーツ界における暴力行為根絶宣言」
<https://www.joc.or.jp/sp/news/detail.html?id=2947>
- ・BFJ「審判員のためのスポーツマンシップ講習動画」
<https://homepage.baseballjapan.org/articles/224/>

以上